
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２８年６月２３日（木）１３：３３～１５：４４  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：１６名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（５月１９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 
議    事 

【協議事項】 

１．労働基準法に基づく任期付労働契約による教員選考委員会の設置及び選考について 

エピジェネティクス研究グループの准教授を平成２８年９月１日から平成２９年８月３１

日迄、本研究所にて開始される新規プロジェクト研究「修飾ヒストンのライブラリー化に向

けた基本技術開発」に関わる研究を担当する准教授(労基法)として雇用することについて提

案があり、審議した結果、承認された。 

 引き続き、次回の運営協議会が１２月上旬であることから、持ち回り審議にて諮問する旨 

併せて説明があった。 

 

２．招へい研究員の受入れについて 

機能・発現ﾌﾟﾛﾃｵﾐｸｽ研究室の候補者を平成２８年７月１から９月３０日迄、招へい研究員

として受入れることについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

３．平成２７年度決算案について 

「平成２７年度支出予算決算額の概要」等に基づき、平成２７年度決算案について説明が

あり、審議した結果、承認された。 

 

４．平成２８年度予算案について 

「予算配分基本方針」等に基づき、平成２８年度予算案について説明があり、審議した結

果、承認された。 

 

５．外部資金に係るオーバーヘッドチャージ運用方針の一部改訂について 

間接経費が積算されない外部資金の拠出資金徴収額の２％を１％に変更すること、徴収額

の１研究室の上限合計額を１００万から５０万円に変更することが提案され、審議した結果、

承認された。 

 

６．大阪大学蛋白質研究所奨学金取扱内規（案）及び奨学金に関する取扱い（案）について 

本研究所に在籍し、蛋白質科学に係る独創的研究を行う者に対し、奨学援助を行い、もっ

て将来有為の人材育成に資することを目的として内規（案）及び取扱い（案）が提案され、

審議の結果、承認された。 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１５件の報告があった。 

 【学内委員会】 

教育研究評議会（６月１５日開催）、部局長会議（６月１５日開催）、部局長懇談会（６ 

月１５日開催）、保健センター運営委員会（６月１５日開催）、学術研究機構会議（５月２ 

３日、６月１７日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（５月１１日開催）、男女協働推進 

センター会議（６月１日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（６月３日開催）、第１回 

附属図書館電子図書館委員会（６月３日開催）、第２回図書館委員会（６月１０日開催）、 

学生生活委員会（６月８日開催）、入試委員会（６月２２日開催） 

【所内委員会】 

第１回所内動物実験委員会（５月２４日開催）、共同利用・共同研究委員会（６月１６日開 

催）、共通施設運営委員会（６月１６日開催） 



２．第７５回国立大学附置研・センター長会議・総会（5/26,27）について 

主な概要として、熊本大学から震災援助に対する謝辞があったこと、次期会長校は、東京 

大学宇宙線研究所が当番となった旨等報告があった。 

 

３．各種選考委員会等の進捗状況について 

篠原委員長と所長から、進捗状況について報告があった。 

 

４．来年度以降のエルゼビア社との契約について 

本研究所の意見として、「タイトル契約」とすること、包括契約となった場合は一旦全額本

部負担とする旨の提案について説明があった。 

 

５．平成 29年度科学技術分野の文部科学大臣表彰科学技術賞及び若手科学者賞受賞候補者の推薦について（依頼） 

科学技術賞の推薦を教授１名、若手科学者賞の推薦を助教２名とする旨報告があった。 

 

６．Osaka University Global Alumni Fellow授与候補者の推薦について 

ソウル国立大学の候補者を推薦すること、コンタクトパーソンは機能構造計測学研究室教

授とすることについて報告があった。 

 

７．平成２８年度国立大学改革強化推進補助金（特定支援型）「優れた若手研究者の採用拡大支援」の新規事業について 

細胞システム研究室の助教２名を申請する旨報告があった。 

 

８．消防計画作成（変更）届出書及び防火管理者選任（解任）届出書について 

防火管理者の変更及び新組織変更に伴う消防計画変更届出書を吹田北消防署へ提出済みで

ある旨報告があった。 

 

９．広報誌「STOP!研究費不正！」第１３号の発行について 

平成２７年度機動調査の実施とその結果及び理解度チェックの正解率等について報告があ

った。 

 

10．研究従事について 

研究従事者１名について報告があった。 

 

11．海外渡航について 

海外渡航について６件の報告があった。 

 

12．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

13．５月度エネルギー使用量一覧表について 

   ５月度エネルギー使用量一覧表について報告があった。 

 

 

◆ 次回教授会開催予定日は、７月２１日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）

終了後に開催予定である旨説明があった。 

 


